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M A N IFE S T A C IÓ N  E N  D E F E N S A  D E L  FE R R O C A R R IL  MÁS DE UN M ILLA R  DE PERSONAS EX IG IER O N  M EJORAS EN LA  L ÍN E A  FER R O V IAR IA  D E LA  PROVINCIA

provincia. Las bajas temperaturas y  la I voz y  reclamar que el Gobierno central | manifestación iba a terminar con u n  

nieve no impidieron a cientos de perso- invierta en el tren convencional para | acto público en Aguirre, sin embargo 
ñas desplazarse desde distintas locali- evitar que se cierren estaciones y  siga j los participantes decidieron finalizar 
dades de la provincia para hacer oír su | disminuyendo el número de viajeros. La j frente a la Subdelegación del Gobierno.

Cuenca no quiere perder el tren

Más de un millar de conquenses se ma- I 
nifestaron ayer por las calles de la d u 
dad para reivindicar mejoras en la línea 
del ferrocarril que atraviesa nuestra |
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“No pierdas tu tren”. Este lema 
encabezó ayer la manifestación 
que discurrió por las calles de la 
ciudad en defensa del ferrocarril 
convencional en la que participa
ron más de un millar de con
quenses, tanto de la capital como 
en representación de distintas lo
calidades de la provincia por las 
que atraviesa la línea del ferroca
rril Madrid-Valencia.

“ ¡Cardenete por el ferroca
rril!”, “Huete y los mayores de 
Huete con el tren” o “Vellisca con 
el tren” fueron algunas de las 
pancartas que desplegaron los 
manifestantes, muchos de los 
cuales llegaron en tren a la ciu
dad pasadas las once y media de 
la mañana.

Cuatro grados bajo cero mar
caban los termómetros. Comen
zaba a nevar. Sin embargo el ca
lor de la reivindicación convirtió 
la marcha en un acto simbólico 
en el que toda la provincia de 
Cuenca, representada en un mi
llar de personas, defendió la ne
cesidad de invertir en la línea fe
rroviaria para que el tren con
vencional no desaparezca y mu
chos pueblos de la provincia no 
queden incomunicados.

Pasadas las doce de la mañana 
los manifestantes llegaban al 
Centro Cultural Aguirre. El salón 
de actos se quedó pequeño para 
acoger a tanta gente. Todos esta
ban interesados en escuchar lo 
que allí iban a decir los represen
tantes de la Comisión del Ferro
carril y “sus” alcaldes, presentes 
en el estrado.

El primero en intervenir fue el 
portavoz de la Comisión, Ladislao 
Crespo, que en sus palabras des
tacó que en esta jomada reivindi- 
cativa se ponía de manifiesto la 
capacidad de movilización de los 
conquenses en defensa del ferro
carril. Sin embargo, hizo hincapié 
en que faltaban en el acto los re
presentantes del Gobierno cen
tral. Crespo aseguró que es el Go
bierno ahora quien tiene la pala
bra para decir ¿cuánto? y ¿cuán
do? se va a invertir en la línea y 
aseguró que ahora “no nos pue
den dar la respuesta del silencio”.

También intervino en el acto el 
primer teniente de alcalde del 
Ayuntamiento de Cuenca, Luis 
Esteban Cava, que indicó que 
aunque el equipo de gobierno 
municipal ha apoyado y apoya la 
Alta Velocidad, “seguiremos rei
vindicando que se conserve y me
jore el tren convencional”.

Momentos después tomaba la 
palabra el alcalde de Carboneras 
de Guadazaón, Julio Fernández 
que levantaba los aplausos cuan
do aseguraba que “la gente de los 
pueblos cuando queremos esta
mos”; también se dirigieron a los

presentes el alcaide de Arguisüe- 
las, Jaime Carralero; la alcaldesa 
de Huete, Gema Fuentes; la al
caldesa de Cardenete, Julia Ló
pez y el alcalde de Tarancón, 
Raúl Amores que aseguró que 
“no somos cuatro pelagatos sino 
que representamos a los doscien
tos mil habitantes de esta provin
cia” y lamentó que no estuviera 
presente “quien nos tiene que 
dar una respuesta”. El acto con
cluía con la intervención de un fe
rroviario, Julián de los Santos, re
presentante de SEMAF, que ma
nifestó sentirse emocionado por

la respuesta ciudadana y señaló 
que lo que el tren necesita son 
“pesetas”. “Bueno euros en reali
dad, 250 millones de euros tienen 
la culpa. Mientras, el AVE va a 
costar 6.000 millones, 24 veces 
más”. Tras sus palabras los ma
nifestantes decidieron no termi
nar allí su reivindicación y se des
plazaron hasta la Plaza de Espa
ña de la ciudad para expresar 
pacíficamente, frente a la Subde
legación del Gobierno, su exigen
cia de mejoras e inversiones para 
la línea del tren que atraviesa la 
provincia de Cuenca.

A p u n t e s

A L C A L D E S A  D E C AR D EN ETE L U IS  M U ELA S A L C A L D E  D E C ARBO NERAS A L C A L D E  DE TARANC Ó N A LC A LD E S A  D E H U ETE

"Los políticos deben 
tomar buena nota"

"Es una justa 
reivindicación"

"Queremos expresar 
nuestro derecho al tren"

“Hemos demostrado que a todos 
nos interesa la línea del ferroca
rril. Los políticos competentes 
deben tomar buena nota de este 
día e intentar pensar que pue
blos como los nuestros existen, 
porque si nos quitan los medios 
de comunicación ¿qué va a ser 
de nosotros?. Es lo tínico que te
nemos para poder progresar un 
poco. Deben tomar conciencia 
de la situación de estaciones y 
apeaderos, que en muchos casos 
nos da vergüenza como están.”

“Como ciudada
no de la comar
ca de Tarancón 
tengo que estar 
en esta manifes
tación. Visto que 
los Presupues
tos del Estado no contemplan 
ninguna inversión en la línea 
creo que es una reivindicación 
justa, porque estamos hablan
do de un gran número de ciu
dadanos que sólo tienen el tren 
como medio de comunicación”

“La línea del ferrocarril es para 
nosotros como una arteria que 
recorre el cuerpo humano. Si 
esa arteria se hace vieja y se 
rompe, el cuerpo ya no puede 
vivir. Eso es lo que nos está pa
sando a nosotros: va a llegar 
un momento en que los trenes 
no van a poder circular y nues
tros pueblos van a morir. Eso 
no lo podemos consentir. Esta
mos aquí para pedir al subde
legado que transmita el senti
miento de nuestros pueblos”.

"No nos van a convertir en 
ciudadanos de segunda"
“Lamento que no f  m
esté aquí quien > 
tiene que dar 
respuesta. No Í> '4 * ■;
nos van a con- í 1 \> A |  
vertir en ciu- A v r » *  
dadanos de se- 
gunda. No que
remos que nuestra provincia se 
quede despoblada y desaparez
can nuestros pueblos. Sólo noso
tros podemos conseguir que el 
ferrocarril se modernice y que 
nuestros pueblos sobrevivan”.

"Tenemos que seguir 
luchando"

“Agradezco a los vecinos de Hue
te y de todos los municipios afec
tados por la línea del ferrocarril 
su presencia en este acto. Deci
ros únicamente que tenemos 
que seguir luchando y trabajan
do hasta que desde el Gobierno 
central se nos tenga en cuenta, 
se atiendan nuestras reivindica
ciones y den soluciones a nues
tros problemas” , comentó la j 
nueva alcaldesa de Huete en una 
de sus primeras intervenciones 
en un acto público.
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